



Diputados definirán formato de parlamento abierto para reforma electoral a finales de mes

La Cámara de Diputados definirá en los últimos días de junio el formato y el calendario del parlamento abierto para discutir la reforma electoral, informó Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro. Anticipó que los legisladores convocarán a foros para escuchar las voces de los actores involucrados en la reforma como juristas, académicos, especialistas en materia electoral, dirigentes partidistas, politólogos y representantes de la sociedad civil, con el fin de nutrir el intercambio de ideas.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-alistan-parlamento-abierto-reforma-electoral>